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Intervención de la diputada María Flores Maldonado, a favor. 

 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada María a favor. 

 

La diputada María Flores 

Maldonado:  

 

Con el permiso de la Mesa Directiva. 

 

Y de mis compañeros diputados y 

diputadas, presentes. 

 

Yo soy maestra frente a grupo, en 

este tiempo ya soy maestra jubilada y 

se exactamente lo que hemos 

padecido los maestros, no solamente 

es el sueldo, es la infraestructura, 

todavía tenemos escuelas en donde 

un maestro atiende todos los grados 

a ese maestro se le llama maestro 

unitario, aparte también es director, 

claro ahí va a estar esperando hasta 

que lleguen maestros que se quieran 

ir a esos pueblos tan alejados que no 

todos quieren ir y no hay un tabulador 

de sueldos, no todos los maestros 

ganan lo mismo y que bueno que 

ahorita se retoma ese asunto y que 

aclare la situación de cada uno de los 

compañeros en todos los niveles 

preescolar, primaria y secundaria. 

 

Hay muchas anomalías en 

secundarias con un compañero que 

solamente sepa tocar la guitarra o 

hacer algo de cantar y si es 

recomendado, ya tiene la plaza de 

educación artística, un compañero 

que le gusta el deporte ya tiene la 
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plaza de educación física, por eso 

estamos como estamos en educación 

y si se va a retomar ahora sin estar 

haciendo tantos señalamientos, es 

necesario ponerle atención, no es 

posible que ahorita todavía hay 

maestros que dan clase afuera, que 

les hacen los padres de familia un 

pequeño techado y ahí están dando 

clases. 

 

Hay muchas necesidades y que bien, 

por eso yo estoy dando mi voto a 

favor porque quiero que se le ponga 

atención a esa situación, que de 

verdad pongamos todo nuestro 

interés como diputados para que se 

la educación que se imparte en el 

estado de Guerrero, realmente 

garantice que sea una educación 

pública gratuita y laica que sea 

educación de calidad que llegué 

hasta el más último rincón de nuestro 

estado de Guerrero, por eso me 

parece bien este punto y que todos 

pongamos la responsabilidad para 

que esto de verdad cambie. 

 

Gracias. 

 


